



268 m²

Réf. MZIOP912

1 950 000 €

Callas

Maison à vendre (83830)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique Mas du 19e siècle, niché au cœur d'un domaine exceptionnel de près de 11 hectares, offre des vues panoramiques époustouflantes. Cette propriété pleine de charme, idéalement située sur les collines de Callas, allie une intimité exceptionnelle à une proximité pratique, à seulement 8 minutes du village. Au centre de cette propriété, dans un environnement paisible, le Mas propose 5 chambres en suite, une cuisine spacieuse agrémentée d'une cheminée, une élégante salle à manger, ainsi qu'un salon aux volumes généreux. La bâtisse préserve avec soin l'architecture et l'atmosphère ...

This magnificent 19th-century Mas, nestled in the heart of an exceptional estate spanning nearly 11 hectares, offers breathtaking panoramic views. This charming property, ideally situated on the hills of Callas, combines exceptional privacy with convenient proximity, being only 8 minutes from the village. At the heart of this estate, in a peaceful environment, the Mas features 5 en-suite bedrooms, a spacious kitchen with a fireplace, an elegant dining room, and a generously proportioned living room. The building carefully preserves the typical architecture and warm atmosphere of a country ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

